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香江帝景

绝版

四季养心地

信阳消息（记者张晗）信阳香江
帝景自然山水与建筑完美结合， 用自
己的洋房标准为信阳市场树立标杆，

引领豪宅典范。

风雨十五年，铸就了信阳本土企业
园林地产。这个以肩负社会责任、只做
精品为使命的企业致力于打造比肩世
界的好房子，七年寻龙，三年点睛，终
成香江帝景，走过世界的人，一眼便能
认出项目的纯正西班牙风情。

窗含金牛峰，水泊河湾，御赏南
湾湖，坐看一贤山。优美的河山水环
境，诞生意味着绝版，恰到好处的停留
在城市与自然的黄金分割点， 向东

5

分钟是城市中心的繁华热闹区， 向西
5

分钟是南湾湖风景区， 在如此得天
独厚的地段，园林地产否定了

12

次规
划案， 才最终找到了最适合人居的答
案，把山水优势发挥到极致，把手工建
造运用到最细微，房子坐北朝南，为信
阳高端阶层打造一处四季身心滋养地
段。

社区外优越可圈可点， 社区内美
景令人沉醉。手工打造的别墅洋房，精
工品质，本身就是一道亮丽的风景线，

更有
20

余亩原生坡地公园，大型稀有
树木全冠移植，原枝原茂，造型优美，

2.0

容积率的超低密度生态大宅，给人
最舒适的居住空间。

品质是品味的基础，石材千挑万
选，工艺千锤百炼。门口不经意的一块
石头，取自千里之外的泰山；屋顶整齐
亮丽的红筒瓦， 出自于宜兴紫砂壶厂
的师傅之手；外墙颇具韵味的文化石，

每一块都是纯手工拼接； 露台上不起
眼的花架， 是从澳大利亚进口的红柳
桉，常年不变形，经久不褪色；

2

期溪
山房的每一栋洋房均配备世界名牌三
菱电梯， 窗户全部采用高档建材断桥
彩铝；因为园林人坚信，唯有考究的选
材和工艺，才有顶级的产品和设计。

没有世界级的配套， 何谈高端私
属生活？

4000

平方米的顶级会所，业
主专享的陈氏养生太极馆， 向东

500

米是信阳师院高等学府的人文气息，

周边有医院、银行、体育公园。 来自美
国上市公司鑫苑置业的全资子公司，

中国物业
100

强鑫苑物业为您的家做
24

小时全方位托管。

据悉， 香江帝景二期溪山房
98-

130

㎡六层电梯墅院洋房火热认筹中。

大腕看楼市任志强首提风险

2014年房价涨势或趋缓

2013

年的房地产市场已经尘埃落定。

在过去的一年里，以“千亿房企俱乐部”扩
容为标志，房地产企业收获颇丰；以京沪土
地出让金双双创出新高为标志， 土地市场
特别是一线城市的土地市场热闹非常；给
许多人留下深刻印象的， 还包括热点城市
房价的上涨，按月来看，北京、上海等一线
城市房价同比涨幅一度达到

20%

。

今年年初， 多位业内大腕也在不同场
合表达了对今年楼市的看法， 不少业内人
士都看好一线城市的房价上涨， 但涨幅可
能趋缓。 基于多重因素的存在，华远地产董
事长任志强等也警示行业可能面临销售增
速下滑等风险。

华远地产董事长任志强：

房企销售增速预计持续下降
“我做了十几年房地产报告，今年第一

次提出‘风险’两个字。 ”

“我最担心的就是，开发商仍然认为会
和

2013

年一样保持高速增长的趋势，这是
非常危险的。 ”

1

月
21

日，华远地产董事长
任志强在新京报第八届标杆地产颁奖盛典
上这样说。

任志强认为， 今年销售的问题会比较
大。 去年年初的高增长到后来已经变成持
续下降的趋势， 这个趋势还会继续。

2013

年， 全国商品房销售约
130551

万平方米，

比上年增长
17.3%

，增速较
2013

年
1-11

月
份回落

3.5

个百分点。 任志强担心，今年销
售量的增速可能连

10%

都保证不了。

任志强表示，今年经济形势不乐观，最
不乐观的是房地产潜在供应量的增加。

2013

年，全国商品房待售面积
4.93

亿平方
米，较

2012

年底增加约
1.3

亿平方米。

2014

年的潜在供应量还会增加。

不过，任志强也认为，房地产行业上涨
的趋势是不变的。 北京虽然推出自住商品
房，但纯商品房的价格上涨还是绷不住的。

万达集团董事长王健林：

热点城市房价涨速将趋缓
“两年之内， 除了十个左右的热点城

市，全国无需调控。 ”

万达集团董事长王健林在近期接受新
京报记者采访时表示，从全国范围看，

2014

年房价不一定会全面上涨。

王健林透露，其一个基本判断是，两年
之内，除了十个左右的热点城市，全国无需
调控。 据他了解，现在很多二线城市供应量
过剩，房子已经出现卖不动的迹象。 第二，

即使是热点城市，

2014

年房价涨速也一定
会趋缓，因为流动性一收紧，首先房地产获
得的资金就得减少；大面上要保工业、保出
口，那房地产卖得就困难了，房价就一定会
稳住， 所以

2014

年的房价大可不必担心，

热点城市也一样。

对比
2013

年，王健林判断今年房价涨
幅趋缓，但具体到像北京、上海这样的一线
城市，上涨的态势是无法改变的。

融创中国董事长孙宏斌：

看好核心城市高端市场
“大公司越来越好做，小公司越来越难

做。 ”

“我觉得房地产还有很大空间。 ”

2014

年年初， 融创中国董事长孙宏斌这样对媒
体表示。

在孙宏斌看来，十年前，自己说要把销
售额做到百亿时，很多人说他是疯子，但是
现在有的大房企利润都超过

100

亿了。 孙
宏斌认为房地产行业还有增长规模， 例如
融创还要争取在今后几年进入大房企的行
列，“千亿水到渠成，不是目标。 ”

“对于我们来说，这个行业发展刚刚开
始，”孙宏斌认为“大公司越来越好做，小公
司越来越难做。 ”具体到公司，在他看来，融
创这几年发展有很好的势头， 没有必要分
散精力涉足房产以外的领域。

对于细分的市场， 孙宏斌表示还是看
好高端市场，特别是核心城市的高端市场，

“这类市场变数比较小，更安全”。 孙宏斌透
露今年融创也会继续拿地， 随着销售的增
长，拿地投入也会比去年多。

经济学家、北京科技大学教授赵晓：

不动产统一登记或致抛售
“不动产登记肯定会造成一些人的恐

慌，恐怕一些人会抛售房产。 ”

“不动产统一登记对房地产市场会有
一定压力。 ”

1

月
16

日，在搜狐焦点
2014

中
国地产新视角论坛上，经济学家、北京科技
大学教授赵晓在接受媒体联合采访时这样
表示。

2013

年
11

月，国务院常务会议决定整
合不动产登记职责， 建立不动产统一登记
制度，由国土资源部负责。

赵晓表示，不动产统一登记，大家呼吁
了很久， 现在有了新的迹象， 下一步怎么
走，还要观察。 但他认为，不动产的登记肯
定会造成一些人的恐慌， 恐怕一些人会抛
售房产， 把更多的人民币资产转成美元资
产，对房地产市场有一定压力。

赵晓还认为， 不动产统一登记也会推
进房产税的征收。 要征收房产税，就要搞清
楚大家有多少套房子。 不动产统一登记如
果能够做好，对房产税立法、改革的推动都
将是一个很好的配套。

中国房地产经理人联盟秘书长
陈云峰：

调控思路转变利于市场发展
“中央定的调很好，市场归市场，保障

归保障。 ”

1

月
21

日， 中经联盟秘书长陈云峰谈
到， 中央现在不提房价调控这个事情了，

“不管也许就对了。 ”谈到近期北京市场出
现的高端盘取得预售证， 陈云峰认为这突
破了“四万元限价令”的束缚，行政性手段
对房地产市场的干预会减少。

陈云峰表示，中央定的调很好，市场归
市场，保障归保障，这也是企业的梦想。

在这样的政策背景下， 陈云峰仍然看
好北京市场，“北京推动房价的因素都在
那，火不撤，锅里面自然沸腾。 ”陈云峰甚至
预言北京六环房价会在

2014

年破
3

万。 北
京在基础设施例如地铁方面的投入， 会带
动周边房价的上涨。

谈到土地市场， 陈云峰认为政府对低
价还是有一定控制力的。 特别是一些地块
采用招标的出让方式， 会让地价稳定在一
定范围内。 （据《新京报》）
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任志强称，我最担心的就是，开发商仍然认为会和
2013

年一样保持高速增长的趋势，这是非常危险的。 王健林称，从全国范围
看，

2014

年房价不一定会全面上涨。 孙宏斌称，看好高端市场，特别是核心城市的高端市场。


